

Contact : Christian André
Directeur
Tel. : 06 65 51 74 30
Mail : andrec.otrisoul@gmail.com

COMMUNIQUE DE PRESSE

RISOUL

Sébastien Konijnenberg 3^{ème} au Frostgun de Val d'Isère

Sébastien Konijnenberg confirme sa forme du moment et monte sur le podium à Val d'Isère

A peine de retour de leur tournée Nord Américaine, Stéphane Azzola et son jeune poulain, Sébastien Konijnenberg faisaient un détour à Val D'Isère pour le FROSTGUN. Ce Big Air du circuit international était un rendez-vous Coupe du Monde qui pouvait permettre à Sébastien de confirmer sa bonne forme et sa progression.

La course rassemblait 12 riders invités parmi les meilleurs coureurs du monde, la wild card obtenue par Sébastien était déjà une reconnaissance en soi mais il fallait confirmer.

La phase de qualification se déroule idéalement pour Sébastien qui passe ses rotations en back et en front de façon impeccable. La finale s'ouvre au coureur risoulin qui sent le bon coup. Mais pour accrocher un podium il faut tenter et réussir un 1200 (rotation de 3 tours et demi), Sébastien claque sa figure et monte par la même occasion sur la troisième place du podium.

Après sa 5^{ème} place à Quebec, cette 3^{ème} place confirme le travail effectué lors des entraînements avec les coachs Stéphane Azzola et Aluan Ricciardi durant l'été et l'automne.

Une petite pause bien méritée s'annonce puis une bonne session d'entraînement à venir pour travailler encore et encore les figures avant une nouvelle tournée de courses : du 3 au 6 mars, la Poney Session dans les Pyrénées puis du 9 au 16 mars, les Championnats du Monde à Yabuli (Chine).

Résultats : 1er Emiliano Lauzi (Italie), 2e Gjermund Braaten (Norverge), 3^{ème} Sébastien Konijnenberg (France)



Stationderisoul



risoul